

Les écoliers ont pu retourner au ski et s'essayer au tir à la carabine

Agnès BERNÈS



Le tir à la carabine laser.

Vendredi 24 janvier, les écoliers de Saint-Maximin ont retrouvé les pistes du domaine nordique de la Beldina, pour la deuxième fois, après une séance annulée la semaine précédente à cause du mauvais temps.

Cette fois, la neige, en quantité suffisante, a permis de parcourir une partie du domaine, et la météo clémente, sous les nuages, a offert des conditions très agréables.

38 enfants étaient sur les planches, accompagnés de sept parents, dont quatre agréés, et de Jean-Pierre Gauthier, le directeur d'école.

Lors de cette sortie, trois carabines laser étaient mises à disposition par l'Ecole du Ski Français (ESF).

C'est Jean-Marc Bouchet qui a pris soin d'expliquer aux enfants les consignes de sécurité, la manipulation des carabines, notamment pour les charger en "cartouches" laser, remettre à zéro les objectifs et surtout pour atteindre les cibles en adoptant les meilleures postures.

Pendant ce temps, les débutants poursuivaient leur découverte du ski de fond sous les conseils bienveillants de Sylvain Gayet, le moniteur ESF.

En bilan de la séance, atteindre les cibles en position couchée s'est révélé être un succès pour la plupart des enfants. Mais, il en a été tout autrement en position debout. Ils étaient en effet peu nombreux à avoir fait mouche.

Tous auront à cœur de faire mieux la prochaine fois !



Les débutants s'essayent au ski.